

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 黒野貞夫
 幹事 山本眞輔
 会報委員長 秋山茂則

行動に信念を 信念は行動に

BELIEVE IN WHAT YOU DO

DO WHAT YOU BELIEVE IN

1993~94年度 RI会長 ロバート・R・パース

No. 27

第557回例会 平成6年2月1日(火) 雨/晴 節分会 於：松林寺

◇ “それでこそロータリー”

◇ ビジター数紹介 110名

◇ 出席報告

会員	67名	出席	50名
出席率	74.63%		
前回	1月25日(修正出席率) 100%		

◇ ニコボックス

西村 禎二君 今日雨が晴天となり、皆様の心掛けの良さがしのべられます。ようこそおいでくださいました。職場例会節分会をつとめさせていただきます。

足立 一成君、秋山 茂則君、堀江 宏輝君、
 小林 明君、小山 雅弘君、黒野 貞夫君、
 三輪 康君、宮尾 紘司君、水野 賀禎君、
 西野 英樹君、大口 弘和君、鷺谷 龍男君、
 佐久間良治君、菅原 宣彦君、鈴木 理之君、
 和田 正敏君、山本 眞輔君、吉田 敬岳君、
 吉田 節美君 西村さんお世話になります。
 三好 親君 松林寺様お世話になります。か
 ぜをひきました。

上野 保君 節分の会遅刻しました。

◇ 鈴木(理)職業奉仕委員長挨拶

今年も例年通り会員の西村君にお世話になり節分会を開催する運びとなりました。

昨年は不景気のみならず災害も多くあまりいい年ではありませんでしたので、今日はしっかりと厄払いをして頂きいい年にしたいと思っています。

◇ 鈴木(正)次年度IM実行委員長報告

次年度IMは、ガバナーノミニ事務局と日程調整を行った結果、平成7年3月28日(火)ホテルナゴヤキャッスルにて行うことになり、1月25日の理事会にて正式に決定しましたのでご報告申し上げます。

◇ 黒野会長挨拶

第557回の例会を職業奉仕委員会のお世話で、今年もここ松林寺で「節分会」をお願いする

ことにしました。会員多数ご出席をいただきまして有難うございました。

節分というのは立春(2月4日)の前日、旧暦の12月31日にあたります。立春(旧暦1月1日)から新しい年がはじまるわけですが、豆をまき鬼(邪気)をはらい福の招来を祈るというわけです。ましてこの不況の中で、政治改革法案は国会で通過をみたもののまだまだ難問が待ち伏せしているようすし、不況脱出は道遠い感をまぬかれません。

わが千種ロータリークラブとしましても遣り繰りに四苦八苦の現状で、次回例会後ご報告やお願いを申し上げることになるかと存じますが、何卒ご理解とご協力をお願いする次第です。

勢いに乗って氣勢のあがるイベント活動の年と違って、波静かな平穩無事の中で、次のIMへ向けて充電をしようと思っていりました。しかし、思わぬ荒波に出会って今日まで来ました。

今晚は「豆まき」と西村和尚さんに千種ロータリー丸の安全航行の御祈禱をお願いして、立春を機に新たな気持ちで、当クラブの今後の発展に尽力して参りたいと存じます。

尚、宮地ガバナーよりロスアンゼルス地震災害特別義援会の件ご協力の程をあわせてお願いいたします。

~~~~~ 節 分 会 ~~~~~

◇ 西村君法話

本日は職場例会、節分会に多数御出席を賜り厚くお礼申し上げます。

只今行いました大般若祈禱というのは超自然的なものにお祈りをし、現世の利益を得る願望を目的とした行事であります。この祈禱と祈願にはもともと善悪の両面にかかわることがあったと云えます。祈りがあまりにはげしいとき、または祈りの心があまりにも自分の

